

**HUBUNGAN POLA ASUH ORANG TUA DAN SIKAP REMAJA
TERHADAP PERILAKU SEKSUAL PRANIKAH DI SMA PANGUNDI
LUHUR SEDAYU BANTUL YOGYAKARTA**

Moh. Zidnul Iksan J.¹, Wahyuningsih², Lia Endriyani³

INTISARI

Latar Belakang: Perilaku seksual pranikah adalah tindakan yang dilakukan oleh remaja berhubungan dengan dorongan seksual yang datang baik dari dalam maupun dari luar dirinya. Perilaku seksual adalah tingkah laku yang didorong oleh hasrat seksual, baik dengan lawan jenis maupun sesama jenis. Dampak yang terjadi akibat perilaku seksual yaitu, Aborsi, Kehamilan yang tidak diinginkan, dan munculnya penyakit menular seksual HIV/AIDS. Salah satu faktor yang mempengaruhi perilaku seksual pranikah adalah pola asuh orang tua dan sikap remaja.

Tujuan Penelitian: Mengetahui hubungan pola asuh orang tua dan sikap remaja terhadap perilaku seksual pra nikah di SMA Panguandi Luhur Sedayu Bantul Yogyakarta.

Metode Penelitian: Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif yaitu sebuah penelitian observasional yang bertujuan untuk menjawab sebuah hipotesis. Penelitian ini menggunakan desain penelitian *deskriptif korelatif* dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini adalah Remaja di SMA Panguandi Luhur Sedayu Bantul Yogyakarta dengan jumlah 170 Populasi. Sampel penelitian diambil dengan teknik *total random sampling* yang sesuai dengan kriteria inklusi dan eksklusi. Data diambil dengan menggunakan lembar kuesioner.

Hasil Penelitian: Berdasarkan hasil uji statistik menggunakan uji *kendall tau* di dapat kan nilai *p-value* $0,011 < 0,05$ yang artinya terdapat hubungan antara pola asuh dengan perilaku seksual pranikah. sikap dengan perilaku seksual pranikah baik sebanyak 107 responden (95%), Sedangkan pada sikap dengan perilaku seksual pranikah kurang sebanyak 6 responden (86%). Berdasarkan hasil uji statistik menggunakan uji *lambda* didapatkan nilai *p-value* sebesar *p-value* $(0,091) > 0,05$ yang artinya tidak terdapat hubungan antara sikap dengan perilaku seksual pranikah.

Kata Kunci: Remaja, Pola Asuh, Sikap, Perilaku Seksual Pranikah.

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Alma Ata

² Dosen Program Studi Keperawatan Universitas Alma Ata

³ Dosen Program Studi Keperawatan Universitas Alma Ata